
令和７年４月１４日（月）１６時～１７時 

 

第九小学校 学校運営協議会（第１回）議事録 

 

【参加委員の皆様】 

会長・河村 好朗 様   副会長・秋間 勝仁 様   富樫 久美子 様   山下 享子 様 

     鈴木 友子 様       峰岸 孝臣 様   高橋  恵子 様   青木 訓行 様 

第二中学校長・山口  徹 様          村上 正昭 

【オブザーバー】PTA会長・佐藤 美保 様 

【教職員】  副校長・堀合 葉子    教務主幹・宇賀神 政裕    生活指導主幹・照屋  啓 

 

Ⅰ 学校運営協議会  

（１）会長より 

   今年度、新たに会長を引き受けたが、学校のために、皆さんと力を合わせてできることに取り組んでいき

たい。１年間よろしくお願いいたします。 

（２）委員の皆様より自己紹介 

 

Ⅱ 学校の様子など  

（１）教務主幹より   始業式・入学式をあたたかい雰囲気で進めることができました。 

（２）生活指導主幹より 新年度が始まり、１週間がたちましたが、落ち着いてよいスタートが切れています。 

（３）副校長より    メンバーが変わったが、力を合わせてよりよい学校にしていきたいと思います。 

（４）校長より 

①着任の挨拶 

   愛する八王子、保護者・地域があたたかい第九小学校に着任できた喜びとやりがいを感じています。 

   前任の宇都宮校長先生が大切にしてきたバトンをしっかりと引き継いでいきます。 

②学校運営協議会について 

建物は「筋交い（すじかい）」が大切、学校にとっての筋交いが学校運営協議会です。 

③学校経営案の骨子    ※資料「みんなが輝く みんなで輝く」 

   「九小 九つの取組」を継続・更新しよりよい第九小学校にしていきたいと思います。 

④今後の検討事項 

   ・運動会のテント 

    町会のテントは重いもので管理が難しい。→委員の保育園でもっているものを貸すことができる。 

   ・校内別室指導「けやきゅうの部屋」の支援についての検討 

    東京都の予算が今年度までのため、あり方を検討していく必要がある。 

     

Ⅲ 質疑・協議 

（１）学運協だよりの発行について今後検討していく。 

（２）記録やホームページについて 

   セキュリティ面等の懸案事項があるため、学校が中心となり無理のない形を模索していく。 

（３）前任者が築いてきた取組「九小 九つの取組」を大切にすると聞いて安心した。 

 

Ⅳ 今後の予定 

 ①本日       ②５月１２日（月） ③６月９日（月） ④７月７日（月） ⑤９月１日（月） 

 ⑥１０月６日（月） ⑦１２月１日（月） ⑧２月２日（月） ⑨３月２日（月）  

 

Ⅴ １学期にご来校いただけそうの日程 

 ①５月３１日（土） 運動会（午前実施）   ②６月１４日（土）学校公開（引き渡し訓練） 

 ③８月       漢字検定        ④研究授業日程は、お知らせいたします。 


